

Estudiantes del Municipio de Manto en el noroeste de Olancho cuentan con nuevas instalaciones educativas

** Las obras beneficiarán a más de un centenar de niños y niñas.

Olancho Honduras 11 de mayo de 2024.- En el Municipio de Manto, en el extenso departamento de Olancho, el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento a través de la Secretaría de Educación, mejoró las condiciones del Centro de Educación Básica Álvaro Contreras en la comunidad del Tablón y el Centro de Educación Básica República de Panamá en la aldea San Antonio.

Las obras beneficiarán a más de un centenar de estudiantes, quienes ahora cuentan con las condiciones pedagógicas óptimas para recibir el pan del saber.

El viceministro de Educación, Jaime Rodríguez, añadió que “siguen avanzando y cumpliendo a cabalidad con la tarea encomendada por la Presidenta de la República Xiomara Castro”.

Afirmó que “se están inaugurando las mejoras de dos centros educativos más y que nuestro ministro de Educación está comprometido en mejorar el sistema educativo y con darle una educación digna a nuestros niños y niñas”.

Dijo: que “el Gobierno está trabajando en mejorar obras educativas, ya que es un Gobierno con rostro diferente”.

Por su parte el director de Construcciones Escolares Bienes Inmuebles de la Secretaría de Educación, ingeniero Juan Carlos Coello, dijo que “hay un equipo comprometido trabajando para que tengan espacios adecuados y que se está llegando a todo el país”.

Al respecto la directora del Centro de Educación Básica Álvaro Contreras, Blanca Macías, aseveró que “se repararon las aulas, el cerco perimetral, y la bodega cocina.

Aseguró que “ahora cuentan con aulas que reúnen las condiciones pedagógicas, lo que viene a mejorar las condiciones de los docentes y estudiantes”.

En el caso del centro Básico República de Panamá, se reparó un aula multiusos, las instalaciones de la dirección, se mejoraron los pisos, las ventanas, se colocó aislante térmico, se repellaron las paredes; mejora del sistema eléctrico, aceras de conexión, construcción de un módulo sanitario, mejora en el muro frontal y la reparación de dos módulos de aulas.

De igual manera, el director del Centro de Educación Básica República de Panamá, Juan Blas Cárcamo, dijo que ahora cuentan con un edificio hermoso que beneficiará a los estudiantes de la comunidad y de las comunidades cercanas y que este es un milagro; además que se comprometen con los estudiantes, los padres y los docentes a brindar una educación de calidad.

Asimismo, la directora Departamental de Educación de Olancho, Mariela Aguilar apuntó que en los 23 municipios de este departamento se reflejan las obras de infraestructura tanto en el nivel Prebásico, Básico y Medio y que este es un logro de nuestra Presidenta Xiomara Castro a través de la Secretaría de Educación.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.